

## 市民の声

# トレーとごみ袋を

交換しては

スーパー・マーケット等で買いた物をすると、発砲スチロール製のトレーに入っている品物が多い。

このトレーは、使用後ごみとして出しているが、かさばるし、ごみ增量の原因になってしまい、また、焼いたときに高熱、有毒ガスを発する環境衛生上好ましくないものである。

そこで、トレーのみ回収し、別途処理すればよいのではないかという発想になる。具体的な方法としてトレー二十枚でごみ袋一枚と交換してみてはどうだろうか。

回収したトレーは、食品メーカーへ渡し、ポリエチレンのペレット（粒）化でがん具や植木鉢など、プラスチック製品の增量材に活用する利用法があるようだ。

（沢本さよ・里改田）

## 良心市 の 金庫を返して！

最近、土の香りのする野菜や果物などを並べて売っている良心市がとみに多く見受けられる。

私は、田舎に行く度にこの良心市を利用する一人である。良心市には、お年寄りたちが仕事

の余暇に、老後の楽しみとして、菜園で汗を流しながら作った野菜などが並べられている。

ところで、良心市に出店してある野菜などが、一部の心ない者によつて踏みにじられていると

いう文を新聞記事で拝見したことがある。同情するとともに憤りを感じた。良心市で最近あつた事例をお知らせして、皆さんに訴えたい。

週日、池川町に出張したときのことである。町の中のある良心市へ行つたところ、いつもながらカボチャ、キュウリ、トマト、クリなどが山と積まれているの



川久保尚亮さん（金地）の作品

## 本場の英会話を 勉強しませんか

【日時】五月一日までの毎週水曜日 午後七時～八時

【場所】末日聖徒イエスキリスト教会南国支部（駅前町二丁目）、JR後免駅東

テキスト（NHKラジオ上級基礎英語）は各自購入してください。宗教活動はいつさいいたしません。

詳しいことは、大友辰弥（<sup>6893</sup>）から問い合わせてください。

（大友辰弥）

式地秀男さん（大塙）からの投稿「『大塙』について」がきっかけとなり、本紙や各新聞紙



（西國市広報委員会（平成3年、西國市大塙甲三〇一））です。

このページは市民の皆さんのが作るページです。どん

なことでも結構です。お気

軽に皆さんの「声」をお寄せください。

さて先は、南國市広報委員会（平成3年、南國市大塙甲三〇一）です。

このページは市民の皆さんのが作るページです。どん

なことでも結構です。お気

軽に皆さんの「声」をお寄せください。

（西國市大塙）

このことである。町の中のある良

心市へ行つたところ、いつもな

くくれる日を祈りながら、池川町

を後にしたことだった。

また、不要品の交換、犬猫譲

りますなどの情報もお待ちして

います。